
賛否の分かれた議案 ○…賛成　×…反対　退…退席　継…継続　※議長は採決には加わりません。
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議案第63号

平成30年度瑞穂町一般会計
歳入歳出決算認定について

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ 認定

全会一致で可決（同意・適任・認定）・採択された議案等
議案第 第 46 号 瑞穂町会計年度任用職員の報酬、費用弁償及び期末手当に関する条例

議案第 第 47 号 アメリカ合衆国軍隊の構成員等の所有する軽自動車等に対する軽自動車税の種別割の賦課
徴収の特例に関する条例

議案第 第 48 号 瑞穂町印鑑条例の一部を改正する条例
議案第 第 49 号 瑞穂町税賦課徴収条例の一部を改正する条例
議案第 第 50 号 瑞穂町教育委員会委員の任命について
議案第 第 51 号 人権擁護委員の候補者の推薦について
議案第 第 52 号 新庁舎建設工事請負契約の変更契約について
議案第 第 53 号 令和元年度瑞穂町一般会計補正予算（第３号）
議案第 第 54 号 令和元年度瑞穂町国民健康保険特別会計補正予算（第１号）
議案第 第 55 号 令和元年度福生都市計画瑞穂町箱根ケ崎駅西土地区画整理事業特別会計補正予算（第１号）
議案第 第 56 号 令和元年度瑞穂町下水道事業特別会計補正予算（第１号）
議案第 第 57 号 令和元年度瑞穂町介護保険特別会計補正予算（第１号）
議案第 第 58 号 令和元年度瑞穂町後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号）
議案第 第 59 号 令和元年度瑞穂町殿ケ谷財産区特別会計補正予算（第１号）
議案第 第 60 号 令和元年度瑞穂町石畑財産区特別会計補正予算（第１号）
議案第 第 61 号 令和元年度瑞穂町箱根ケ崎財産区特別会計補正予算（第１号）
議案第 第 62 号 令和元年度瑞穂町長岡財産区特別会計補正予算（第１号）
議案第 第 64 号 平成30年度瑞穂町国民健康保険特別会計歳入歳出決算認定について

議案第 第 65 号 平成30年度福生都市計画瑞穂町箱根ケ崎駅西土地区画整理事業特別会計歳入歳出決算認
定について

議案第 第 66 号 平成30年度瑞穂町下水道事業特別会計歳入歳出決算認定について
議案第 第 67 号 平成30年度瑞穂町介護保険特別会計歳入歳出決算認定について
議案第 第 68 号 平成30年度瑞穂町後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算認定について
議案第 第 69 号 平成30年度瑞穂町殿ケ谷財産区特別会計歳入歳出決算認定について
議案第 第 70 号 平成30年度瑞穂町石畑財産区特別会計歳入歳出決算認定について
議案第 第 71 号 平成30年度瑞穂町箱根ケ崎財産区特別会計歳入歳出決算認定について
議案第 第 72 号 平成30年度瑞穂町長岡財産区特別会計歳入歳出決算認定について
議員提出議案 第 3 号 天皇陛下御即位「賀詞」奉呈文について

元陳情 第 11 号 福祉バスの見直しを含む、新たな地域公共交通施策を考える「地域公共交通に関する協議
組織」の設置を求める陳情

pick up 2
pick up 1

令和元年第3回瑞穂町議会定例会議案・陳情

※全ての議案 　　　　　陳情　　　　　 の詳細はＨＰでご覧になれます。※ pick up はP４に詳細を掲載しています。

ギカイのひろば Vol.222 10

一 

般
質
問

町政を問う

12
人
の
議
員
か
ら
20
件
の
一
般
質
問

一般質問とは？
　議員が、町の一般事務に対してその執行の状況また
は将来の方針、政策的提言や行政への批判などを執行
者に直接質問することです。
　質問の範囲は、町の行財政全般のほか、地域の問題
や住民生活に関わる事項など多岐にわたっています。

質
問

令
和
２
年
は
東
京

オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ

ン
ピ
ッ
ク
が
国
を
挙
げ
て

行
わ
れ
る
。
我
が
町
で
は

新
庁
舎
も
完
成
し
、
町
制

80
周
年
を
迎
え
る
。
産
業

ま
つ
り
、
福
祉
ふ
れ
あ
い

運
動
会
も
50
回
の
記
念
大

会
を
迎
え
る
。
町
の
活
性

化
の
た
め
に
も
、
以
前
行

わ
れ
て
い
た
花
火
大
会
な

ど
町
民
の
皆
さ
ん
に
思
い

出
に
残
る
よ
う
な
イ
ベ
ン

ト
を
実
施
し
、
町
民
や
各

種
団
体
の
方
々
と
共
に
盛

り
上
げ
て
い
き
た
い
と
考

え
る
が
、
町
と
し
て
は
ど

の
よ
う
な
イ
ベ
ン
ト
を
検

討
さ
れ
て
い
る
か
、
町
長

の
所
見
を
伺
う
。

町
長

現
時
点
で
は
、
令

和
２
年
11
月
の
記
念
式
典

の
挙
行
、
記
念
誌
の
発
行

の
ほ
か
、
各
種
イ
ベ
ン
ト

の
検
討
を
進
め
て
い
る
が
、

住
民
の
自
主
性
を
大
切
に

し
、
未
来
に
つ
な
が
る
も

の
に
し
た
い
と
考
え
て
い

る
。
花
火
大
会
に
つ
い
て

は
、
実
施
主
体
、
時
期
、

経
費
、
場
所
、
関
連
団
体

と
の
調
整
の
ほ
か
、
横
田

基
地
と
の
調
整
も
考
え
ら

れ
る
。
警
備
、
移
動
手
段

な
ど
の
こ
と
も
あ
る
が
、

慎
重
か
つ
前
向
き
に
検
討

す
る
必
要
が
あ
る
と
考
え

て
い
る
。
町
に
と
っ
て
も

令
和
２
年
度
が
町
の
レ
ガ

シ
ー
と
な
る
事
業
を
展
開

し
た
い
。

町
制
80
周
年
記
念
を

迎
え
る
に
あ
た
り
町
の
計
画
は

町
の
レ
ガ
シ
ー
と
な
る
事
業
を

  

展
開
し
た
い

山
﨑

栄

議
員
（
自
民
新
政
会
）

町
長

こ
ん
な
質
問
も
あ
り
ま
し
た

幼
児
教
育
・
保
育
の
無
償
化
に

よ
る
対
応
と
町
へ
の
影
響
は

町
長

町
の
負
担
金
が

軽
減
さ
れ
る
見
込
み
で

あ
る
。
軽
減
分
は
待
機

児
童
対
策
に
充
て
た
い
。

平成22年11月10日に行われた町制施
行70周年記念式典。第1部は多くの方
を招待し式典を行い、第2部は交流会
を行った。
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